Kirche = gemeinsam mit Gott auf dem Weg sein

Papst Franziskus hat für 2023 zu einer Bischofssynode zum Thema "Synodalität" eingeladen. "Synodalität" ist für ihn die Wesensstruktur der Kirche. "Syn" heißt "miteinander", "odos" "Weg". "Synodalität" bedeutet: aufmerksam aufeinander hören in der Erwartung, darin etwas von Gott vernehmen zu können. Wo das geschieht, wird Kirche attraktiv erfahrbar: Jede und jeder Einzelne wird angenommen und ernst genommen; im Miteinander wird Gottes Gegenwart spürbar. Papst Franziskus wünscht sich eine "Synodalität von unten": Bevor die Bischöfe auf Weltebene zusammenkommen, sollen Menschen auf allen Ebenen, angefangen in den Pfarreien, miteinander sprechen und aufeinander hören. Was ihnen dabei von Gott her aufgeht, sollen sie nach "oben" weitermelden, so dass die vielfältigen Erfahrungen auf Weltebene zusammenfließen können.

In unserer Pfarrei gibt es zunächst zwei "synodale Übungen", bei denen Sie die Erfahrung synodalen Kircheseins machen können: sagen, was Ihnen im Blick auf die Kirche wichtig ist, aufmerksam hören, was andere meinen, entdecken, was Gottes Geist uns darin zeigt. Die "synodalen Übungen" finden statt am

- Freitag, 28. Januar, 19:00 Uhr als Videokonferenz: den Zugangslink finden Sie auf unserer Homepage www.stlorenz.de unter "Aktuelles"
- Sonntag, 30. Januar, 16:00 Uhr im Pfarrsaal St. Lorenz, Herrenstraße 1 (2G-Regelung!)

Weitere Informationen finden Sie, wenn Sie unter www.bistumaugsburg.de auf der Startseite auf "Synode 2021 – 2023" klicken.